

XXIV Aniversario

El día 28 de Febrero del 2019, día de Andalucía, celebramos nuestro vigésimo cuarto aniversario con casi 100 personas. Con un tiempo totalmente primaveral, pudimos pasar un día de familia y celebración. Fue hermoso ver familias unidas, niños jugando, adultos riendo y sobre todo personas disfrutando de la vida libre de cargas del pasado y llena de esperanza mirando hacia el futuro. El programa tuvo testimonios de los residentes, de algunos antiguos rehabilitados, algunos con años de rehabilitación, familiares y amigos; a todos ellos muchas gracias. Otra parte del programa tuvo canciones, la presentación de todo el equipo técnico, voluntarios y colaboradores de parte del director Roland, un mensaje de parte del presidente Francis basado en el pasaje Bíblico del "Hijo Pródigo" y (este año en especial) una soberbia obra de teatro realizada por los residentes y monitores que nos dejó a todos con la boca abierta.

Nuestras famosas cocineras Doris y su familia nos hicieron unas paellas "de concurso" y, como no, nuestros Chef Manolo nos deleitó con sus ensaladas campestres. Finalizando todo el programa con el concurso de repostería donde los ganadores fueron obsequiados con "Aceite virgen Extra Ecológico El Buen Samaritano".

Un día que sirvió para honrar a Dios por su fidelidad, agradecer a todos nuestros amigos y asociados por su apoyo y manifestar públicamente que en Jesucristo hay salvación y recuperación.

